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ATA DA VIGÉSIMA QUINTA SESSÃO ORDINÁRIA DO EXERCÍCIO DE 2022, CORRESPONDENTE AO 1 

SEGUNDO ANO DA LEGISLATURA 2021-2024, REALIZADA PELA CÂMARA MUNICIPAL DE SERRA 2 

NEGRA DO NORTE NO DIA 28 DE SETEMBRO DE 2022.  3 

 4 

Aos vinte e oito (28) do mês de setembro do ano de dois mil e vinte e dois (2022), no prédio-sede 5 

da Câmara Municipal, situado na Rua Otaviano Augusto de Araújo, n°. 63, Centro, nesta cidade 6 

de Serra Negra do Norte, Estado do Rio Grande do Norte, às oito horas e quarenta minutos (08h 7 

e 40min), realizou-se a vigésima quinta sessão ordinária do segundo período do exercício de 2022 8 

e transmitida pelo Facebook da Câmara Municipal de Serra Negra do Norte, presidida e 9 

secretariada, respectivamente, pelos Vereadores Francisco Inácio Neto (Júnior), Presidente e Ana 10 

Karinne Araújo da Nóbrega, 1ª Secretária, registrando-se a presença dos Vereadores Ana Karinne 11 

Araújo da Nóbrega, Carlos Eduardo Job Gomes (Tiago), Flávio Barros Bezerra, Francisco Inácio 12 

Neto (Júnior), José Roberto Garcia de Araújo, Sesiom Quinino Wanderley e Vania Fernandes de 13 

Medeiros, em número de sete (7), justificando a ausência do Vereador Alysson Moisés de 14 

Medeiros e registrando a ausência do Vereador Eraldo Alves de Araújo. Na sequência, o Sr. 15 

Presidente registrou a presença dos Alunos Ellen, Guilherme, Carolaine, Dara, Graziela, Ellen, 16 

Jordania, Jonas e Rayssa, Wyrlla da Escola Municipal Coronel Mariz, alunos da professora Dayse, 17 

que estão estudando os três (3) poderes e o amigo Messias, fez a apresentação dos vereadores 18 

e desejou boas-vindas. Após, autorizou a Secretária da Mesa proceder com a chamada dos 19 

vereadores e constatar a presença de Quórum Regimental, declarou aberta a sessão na 20 

conformidade do Artigo 40, parágrafo 6° do Regimento Interno. Prosseguindo, declarou iniciado 21 

o EXPEDIENTE, onde consultou o Plenário quanto à dispensa da leitura da ata da vigésima quarta 22 

sessão ordinária, o que foi acatado por todos e nada havendo a ser discutido, após ser submetida 23 

a votação, foi aprovada por unanimidade. Na sequência, o Senhor Presidente solicitou que a 1ª 24 

Secretária da Casa que fizesse a leitura de papeis e correspondências recebidas. Após, a 1ª 25 

Secretária fez a leitura do 01/2022 de autoria do Vereador Eraldo Alves. Em seguida, solicitou ao 26 

Vereador Carlos Eduardo (Tiago) - PSDB que procedesse com a leitura da sua proposição, sendo 27 

ela o Requerimento 148/2022 que requer que a Administração Municipal, quando da realização 28 

dos próximos eventos públicos festivos no município de Serra Negra do Norte, notadamente os 29 

que se realizam com atrativos musicais e com apoio ou promoção do poder público, disponibilize 30 

um espaço apropriado e específico para as pessoas com deficiência física e cadeirante, cujo 31 

espaço fique em local de frente para o palco e que permita condição de visibilidade para que as 32 

pessoas em tais situações possam assistir sem obstáculos as apresentações artísticas durante o 33 

evento. A seguir, solicitou ao Vereador Francisco Inácio (Júnior) - PSDB que procedesse com a 34 

leitura da sua proposição, sendo ela a Emenda Modificativa ao PL 18/2018 – Encaminhar a 35 

Comissão de Constituição, Justiça e Redação Final, Comissão de Finanças, Orçamento e 36 

Tributação e Comissão de Infraestrutura, Urbanismo, Meio Ambiente e Agricultura que 37 

modifica o Artigo 6º do Projeto de Lei 18/2018. Após, solicitou a Vereadora Ana karinne - PSDB 38 

que procedesse com a leitura da sua proposição, sendo ela a Moção de Pesar 30/2022 que envia 39 

votos de pesar e solidariedade aos familiares do Sr. Francisco Fernandes de Medeiros (Chico de 40 

Lia). A seguir, solicitou ao Vereador Francisco Inácio (Júnior) - PSDB que procedesse com a leitura 41 

da sua proposição, sendo ela o Projeto de Decreto Legislativo 05/2022 que concede Título de 42 

Cidadão Honorário Serranegrense ao Sr. Maxswell Monteiro de Farias (Tutu). Requerimento 43 

149/2022 que indica o nome da Srª. Francicleide Batista de Araújo (Kêu) para receber o Título 44 

Honorífico de Mulher Destaque. Após deu-se início a ORDEM DO DIA, após o sorteio para 45 

definição da sequência de uso da palavra, conforme o Artigo 42, parágrafo 9 do Regimento 46 
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Interno, após dispensa do uso da palavra pelos Vereadores José Roberto e Sesiom Wanderley, 47 

fez uso da palavra, a Vereadora Ana Karinne que após saudar a todos, iniciou seu discurso 48 

saudando os alunos que vieram da Escola Coronel Mariz, alunos da professora Dayse, desejando 49 

boas-vindas a todos na Casa Legislativa que costuma dizer que a casa do povo, ressaltando que 50 

os alunos estão estudando os três (3) poderes, onde um deles é o poder legislativo, mencionando 51 

que é uma hora receber a visita dos alunos, onde conhecendo o trabalho dos professores do 52 

município faz na rede municipal de ensino, explicando um pouco sobre o trabalho do vereador, 53 

relatando que a Casa é composta por nove (9) vereadores, apenas duas (2) mulheres, citando o 54 

nome de cada vereador, citando que onde estavam chama-se plenário, onde debatem todos os 55 

assuntos da comunidade, ressaltando que estava em pauta um requerimento, explanando que 56 

requerimento é uma proposição onde coloca o problema, a situação que acontece no município 57 

e pede as secretarias competentes e ao prefeito Serginho que todos conhecem para que seja 58 

resolvido, relatando que tinha um requerimento em pauta do Vereador Carlos Eduardo (Tiago) 59 

muito importante, onde ele solicita que quando for realizar festas no município tenha um lugar 60 

reservado para as pessoas com deficiência, pessoas cadeirantes que utilizam cadeiras de rodas, 61 

dando acessibilidade, citando que é muito importante esses espaços terem essa questão da 62 

acessibilidade para que todos tenham igualdade em participar das festas do município, também 63 

pode apresentar moções quando alguma pessoa, um ente querido morre faz uma memória, a 64 

essa pessoa resgatando a história dela, como também de moção de parabéns e requerimento, 65 

citando o exemplo dos alunos do Coronel Mariz que lá possui um espaço que a mesma acha que 66 

poderia ser construído uma quadra para realizarem atividades físicas, quem sabe uma piscina, 67 

um refeitório, relatando que isso são sonhos possíveis, enfatizando que os vereadores estão na 68 

Casa e quem sabe um dia em um futuro próspero possa se concretizar tudo que imaginar que é 69 

anseio da população pode ser tratado na Casa, mencionando que é muito importante a presença 70 

de todos, ressaltando o trabalho de Dayse que sempre mostra não só a teoria em sala de aula, 71 

mas a prática, onde os alunos vindo a Casa e conhecendo o trabalho do vereador, vão ter uma 72 

visão de mundo melhor e ver como o trabalho acontece, relatando que se vissem algum 73 

problema no bairro, alguma coisa que querem que se concretizem podem pedir a qualquer um 74 

dos vereadores, podem procurar qualquer um e dizer o que anseia que pode transformar 75 

também em forma de proposição, mostrando o livro de frequência que os vereadores assinam 76 

quando está presente na sessão e tudo que é baseado na lei maior, a Constituição, que vão 77 

estudar tudo isso com a professora Dayse. Ainda em seu discurso, relatou sobre um pedido de 78 

uma moradora da rua Otávio Jerônimo, solicitando que fosse feito a limpeza daquela localidade, 79 

onde tem muitos restos de podas, mato, também a questão do lixo, até que essa semana a 80 

moradora disse que encontrou até uma cobra na calçada de sua casa devido a questão desse lixo 81 

amontoado lá, relatando que ia fazer um requerimento e não deu tempo, mas faz o registro para 82 

que seja sanado o problema. Relatou ainda sobre o “Setembro Amarelo”, o mês onde as 83 

mobilizações se fortificam a respeito da valorização da vida, ressaltando que muitos jovens, 84 

crianças, muitas pessoas estão desmotivadas de viver, citando que a vida é uma dádiva de Deus, 85 

mencionando que por mais problemas que passe e por mais situações difíceis tem que ter força 86 

e coragem para seguir em frente, citando que fica muito triste quando vê alguns jovens até da 87 

cidade querendo tirar a própria vida, mas deixa um reflexão, porque sabe que todo ser humano 88 

tem problemas e passam por momentos difíceis, mas primeiramente tem que ter fé em Deus e 89 

buscar uma saída diante das situações difíceis, porque todos são capazes, então que valorizem 90 

mais a vida, por mais momentos difíceis que passe, e o mês de setembro está acabando, mas que 91 
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não seja só em setembro que façam essa valorização a vida, mas sim todos os meses do ano e 92 

como é importante dar atenção ao outro principalmente ouvir o outro, citando que muitas vezes 93 

não costuma se ouvir ou olhar o outro, mas é muito importante, as vezes um abraço e uma 94 

conversa  muda a percepção da pessoa que passa a ver a vida com mais força e com mais fé. 95 

Também relatou que no próximo domingo, dia dois (2) de outubro será um dia em que todos os 96 

cidadãos que já podem exercer sua cidadania através do voto irão as urnas, é um momento onde 97 

irão escolher seus representantes sendo deputado federal, deputado estadual, senador, 98 

governador e presidente, relatando que hoje todos os cidadãos são conscientes e tem acesso a 99 

informação, pedindo que não deixem de votar, e que escuta muitas pessoas dizendo que não vai 100 

votar porque está desacreditado na política, mas é preciso que vá e escolha, tem em leque de 101 

candidatos, e todos tem a informação na mão, que busquem informações, busquem aqueles que 102 

mais se identifica com seus ideais, tem candidatos para todos os gostos, todas as bandeiras, 103 

então que não deixem de votar, ressaltando que por isso irá as urnas domingo escolher seus 104 

candidatos, para que dê continuidade, porque a política é muito importante para dar 105 

continuidade ao desenvolvimento e ao progresso não só na cidade, mas em todo o país, esse é o 106 

momento que tem de exercer a cidadania e fazer as escolhas e com respeito, citando que fica 107 

triste as vezes uma pessoa dizer que vota em A e outra que vota em B, exclui e bloqueia até das 108 

redes sociais, questionando cadê a democracia, porque todos são livres para escolher aqueles 109 

que acham melhor, aqueles que estão ajudando no desenvolvimento da cidade e do país, citando 110 

que inclusive houve uma mudança em algumas seções de Serra Negra do Norte vai ter também 111 

na Leomar Batista que são as seções 16,17,18,19,20,21 e 77 e as demais seções permanecem, 112 

mas se tem dúvidas e querem confirmas as seções só é ir no site do TRE (Tribunal Regional 113 

Eleitoral) e tem lá é só colocar os dados e já aparece o local de votação e no domingo ir exercer 114 

a sua cidadania. Finalizou relatando que ficou muito feliz com o nome da mulher destaque, esse 115 

projeto que realiza já há mais de uma década e no dia oito (8) de março dia internacional da 116 

mulher todos os vereadores tem a oportunidade de indicar o nome de uma mulher que fez 117 

história no município e o título de cidadão também todos trarão até a próxima semana. Após, fez 118 

uso da palavra, o Vereador Carlos Eduardo (Tiago) que saudou a todos e iniciou seu discurso 119 

saudando seu amigo Messias de Zé de Jirome, um cara que rem o maior apreço e foi a primeira 120 

pessoa que o deu a oportunidade de trabalhar como motorista, relatando que está muito feliz 121 

de estar na Casa prestando serviço ao povo e ter o amigo para ouvir, que seja bem feliz e bem-122 

vindo a Casa, saudou também os alunos do 5° ano do Coronel Mariz, relatando que é um prazer 123 

recebê-los na Casa, e que também foi aluno lá da escola, citando que a Vereadora Ana Karinne 124 

já explicou todo o trabalho em favor de todos, das crianças, do povo Serra-negrense, 125 

mencionando que também teve um sonho e que os alunos também saíssem com esse sonho de 126 

trabalhar em prol do povo, continuem fazendo o bem e ande sempre no caminho do bem e que 127 

Deus trace os caminho de todos com muita felicidade, paz, saúde e sabedoria. Em aparte cedida, 128 

a Vereadora Ana Karinne agradeceu a parte e relatou aos alunos que Tiago já foi aluno do 129 

Coronel Mariz e hoje é Vereador no município, assim como a mesma foi alfabetizada no Coronel 130 

Mariz por Do Ó do pré, estudou lá do 1° ao 4°, então a sua base acadêmica estudantil foi no 131 

Coronel Mariz e hoje fica muito feliz por receber os alunos na Casa. Retomando suas palavras, o 132 

Vereador Carlos Eduardo (Tiago) reforçou que no domingo dia dois (2) de outubro seriam a 133 

eleição para presidente, pedindo que todos vão as urnas exercer sua cidadania e façam as 134 

melhores escolhas, relatando que a política passa e as amizades continuam, que não fossem 135 

brigar, como ver no país as pessoas brigando, se matando por política, ressaltando que é um 136 



4 
 

direito de todos escolher seus candidatos, o voto é secreto, democrático e cada um manda no 137 

seu voto, então que façam uma reflexão, estude seus candidatos, veja o melhor para o país é dia 138 

dois (2) deposite seu voto na urna. Finalizou relatando que é uma satisfação de estar na Casa em 139 

defesa do povo Serra-negrense, rogando a Deus que o abençoe, e de sabedoria para conduzir o 140 

mandato. A seguir, fez uso da palavra, o Vereador Francisco Inácio (Júnior) que saudou a todos 141 

em especial aos alunos do Coronel Mariz e o amigo Messias e iniciou seu discurso relatando sobre 142 

algo que foi cobrado e vem tentando resolver da melhor forma, citando que é um vereador 143 

apaixonado por cachorros, mas a população vem cobrando e diante das situações que vem vendo 144 

na cidade, onde a infestação de cachorro está grande, citando que essa semana viu dois 145 

cachorros em situação triste, um cachorro com quase uma banda do rosto comida e a outra perto 146 

da orelha descendo para o pescoço, ressaltando que é muito triste vê um animal numa situação 147 

desta,  mencionando que não é a favor de sacrificar os animais, principalmente cachorro, 148 

relatando que existe outras formas de combater, de tentar resolver, porque tem muitos cachorro 149 

na cidade, citando que quando sai na rua ver a indecência dos cachorros quando tem cachorro 150 

no cio, tem até crianças presenciando esses atos, precisa ser visto uma forma de combater essa 151 

situação, citando que presenciou pessoas de outras cidades que trazem cachorro e gato para 152 

soltar na cidade, um saco com no mínimo oito (8) gato. Relatou ainda que o poder executivo já 153 

criou até lei, paga multa, é a favor que os donos de terrenos façam a limpeza de seus terrenos, 154 

porque estão incomodando os vizinhos, enfatizando que está incomodado, porque vizinho a sua 155 

casa tem um terreno que foi leiloado e desde então não foi feito limpeza, ressaltando que desde 156 

que a casa foi construída que quem faz limpeza é o mesmo, mas esse ano não fez, porque não é 157 

sua obrigação cuidar de terreno dos outros, citando que os terrenos baldios estão abandonados, 158 

sujos e já se passou dias e dias o executivo colocando carro de som nas ruas pedindo para os 159 

donos de terra fazer a limpeza dos seus terrenos e muitos deles nunca foi lá no terreno, pedindo 160 

que seja cumprido a lei, os terrenos que pertencem a prefeitura que mande fazer a limpeza, 161 

porque o pessoal tá reclamando desses terrenos que estão abandonados, sujos e precisando 162 

fazer a limpeza, porque ninguém quer justiça na porta, mas tem pessoas que não estão nem aí. 163 

Em seguida, agradeceu a presença das crianças, relatando que já foi aluno do Coronel Mariz do 164 

1° ao 3° ano, citando que o 4° ano já não terminou lá, mas sempre gostou da escola, a diretora 165 

no tempo era a saudosa Maria Cândida, e que sempre amou as professoras, relatando que sabe 166 

que as crianças estão na Casa buscando o melhor para todos, sabe que estão lutando, porque no 167 

Coronel Mariz está faltando ventilador e não é tomado as providências, mas que o secretário de 168 

educação Petrúcio Ferreira venha olhar o que está precisando nas escolas, que estão precisando 169 

de um olhar diferente, citando que muitas vezes quando algum professor cobra alguma coisa ele 170 

é criticado, mas os professores sempre pensam no melhor para os alunos, citando que seria bom 171 

ser colocado um ar na sala. Finalizou relatando que tem um projeto de lei para apresentar esse 172 

ano que se não vai beneficiar os alunos, pedindo aos futuros deputados que vão entrar que 173 

coloquem emendas para oferecer o melhor para os alunos. Em seguida, fez uso da palavra, a 174 

Vereadora Vania Fernandes que após saudar a todos, em especial Messias de Zé de Jirome 175 

presente na Casa e também as crianças do 5° ano do Coronel Mariz e iniciou seu discurso 176 

relatando que os alunos estavam estudando os três (3) poderes, por isso estão na Casa buscando 177 

as informações e o aprendizado através da Câmara vieram presenciar como funcionam os 178 

trabalhos legislativos, relatando que também teve um sonho igual aos alunos e a cada 179 

aprendizado vão vendo que são capazes de fazer alguma coisa, são as atitudes como essa que 180 

pode mudar uma cidade ou comunidade onde se vive, desejando boa sorte e que cada vez mais 181 
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se aprofundem nos estudos, porque a educação faz a diferença, relatando que os vereadores 182 

eram os representantes do povo, escolhidos pela população, relatando que futuramente os 183 

próximos vereadores, legisladores serão escolhidos pelos alunos, relatando que foi através do 184 

Coronel Mariz que desenvolveu o seu aprendizado, onde teve o prazer de estudar com dona 185 

Maria Geni hoje centenária, a saudosa Socorrinha, dona Maria Do Ó hoje mãe das educadoras 186 

Elineuza, Maria José, Eliana, citando que teve o prazer na época a diretora era dona Maria 187 

Cândida, ressaltando que a educação é a base de tudo, mencionando que é representante do 188 

povo e sabe que o respeito pelo outro tem que seguir com a pessoa durante toda a vida, o que 189 

vai fazer a diferença, desejando boas vindas aos alunos e relatou que a Casa estava aberta para 190 

todas as escolas, os alunos que quisessem vir conhecer os trabalhos que fossem bem vindos. 191 

Ainda relatou que são através das ações dos vereadores que ocorre mudanças no serviço público, 192 

melhoras na comunidade quando vem e fala pelo povo, agradecendo ao responsável pela 193 

limpeza urbana, citando que a noite está cheio de pessoas no complexo e as vezes eles chutaram 194 

a bola e caia embaixo o que dificultava pegar, porque o mato estava crescido, ressaltando que 195 

foi, falou com o responsável, não chegou a fazer um requerimento na Casa, e de imediato no 196 

outro dia cedo foi resolvido, mencionado que se cada um fizer ações desse tipo a comunidade 197 

sai ganhando com isso, é melhora para todos, agradecendo a Dedé de Prefeito,  o responsável 198 

pela atenção aos atletas, porque na hora que a mesma falou ele foi e fé, o serviço, citando que 199 

são ações positivas, parabenizando a secretaria de esporte que hoje através da prefeitura 200 

municipal apoia ao esporte, o que se ver diariamente no começo, no ginásio,  no campo de 201 

futebol Azougão, diariamente os atletas estão lá praticando, citando que também vai acontecer 202 

em Serra Negra um fato histórico que é o Seridozão que será em novembro com apoio da 203 

prefeitura, mencionando que estava conversando com Donaldo Nazário que já foi secretário de 204 

esporte e os desportistas tinha esse sonho de participar de campeonatos a nível do Seridozão no 205 

município, também graças aos vereadores, pois o poder executivo mandou o projeto do bolsa 206 

atleta, que foi aprovado por unanimidade por todos os vereadores e através disso ver o 207 

resultado, o apoio que os atletas estão recebendo no esporte, parabenizando o secretário de 208 

esporte Grimaldi e o coordenador João de  Lana e ao prefeito por esse apoio ao esporte, 209 

relatando que o esporte é vida, o esporte muitas vezes tira o jovem de uma situação ilícita, é 210 

investimento e saúde. Finalizou relatando que no domingo, dia dois (2) de outubro, dia de fazer 211 

valer a democracia que da direito ao voto, que fizessem boas escolhas, tem muitos candidatos, 212 

principalmente pessoas que vem ajudando Serra Negra, respeitando a escolha do outro, que 213 

preservem as amizades, mas sempre pensando no melhor para a cidade, para o estado e para o 214 

país. Após, fez uso da palavra, o Vereador Flávio Bezerra que saudou a todos, em especial a 215 

turma do 5° ano da Escola Coronel Mariz e iniciou seu discurso sugerindo para após o expediente 216 

abrir espaço para um deles representando a turma falar alguma coisa, relatando que ia 217 

complementar o que a Vereadora Ana Karinne falou como é resumida a sessão da Câmara, 218 

citando que primeiro tem o edital do que vai ser resolvido durante o dia, foi feito a leitura das 219 

matérias, agora é aberto um espaço, onde os vereadores têm dez (10) minutos para falar sobre 220 

qualquer assunto e depois tem a discussão e votação dos requerimento, projetos de lei, emendas 221 

e só pode falar desse assunto. Relatou ainda que deu uma olhada na emenda que está em pauta 222 

de autoria do Vereador Francisco Inácio já passou para Dr. Antônio tem meia hora e ele ainda 223 

não respondeu com parecer, porque entende que as intenções são as melhores possíveis, mas 224 

entende que a emenda é inconstitucional, vai de frente com o princípio básico da constituição, 225 

que se chama impessoalidade, na hora que separa uma classe, entende que está tirando o direito 226 
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de outra, mas tem o procurador e inclusive passou para ele e para o da prefeitura para ter um 227 

parecer  e votar se estiver constitucional, o que entende que não é. Relatou também que trouxe 228 

a documentação sobre um assunto muito debatido na semana passada, o requerimento de 229 

autoria dos Vereadores José Roberto e Carlos Eduardo, ressaltando que tentou esclarecer a parte 230 

legal, após acabar a sessão procurou o município, conversou com o advogado, esteve em Natal 231 

e conversou com o advogado Thiago Cortez e teve o cuidado de pegar a Lei Municipal 729, de 29 232 

de outubro de 2019 e o Termo de colaboração que entre si celebram o Município de Serra Negra 233 

do Norte/RN e a Associação Jovem de Difusão Cultural de Serra Negra do Norte/RN, relatando 234 

que foi muito debatido e as pessoas que ficam escutando, ficam muitas vezes sem entender, 235 

acham que um vereador é contra e outro é a favor e fica essa má interpretação, relatando que 236 

tem certeza que os nove (9) vereadores e o prefeito que celebrou o convênio, todos são a favor 237 

do repasse do município para a associação,  enfatizando que se a associação precisar de mais 238 

recursos para o seu trabalho, os vereadores por unanimidade vão tentar sensibilizar o município 239 

para melhorar, mas de forma legal, relatando que a sua indignação é o que veio para Casa, a 240 

obrigação, porque a função do vereador são três (3), é fiscalizar o município, o dinheiro público, 241 

como o ministério publico de outro poder judiciário, o vereador no legislativo tem esse poder de 242 

fiscalizar, o assessoras o município dando sugestão, ele não pode obrigar, ele pode dar sugestão 243 

de uma classe de pessoas do município e assessorar o prefeito e a mais importante que e legislar, 244 

que é fazer as leis no município, por isso entende que o requerimento nem se enquadra no 245 

legislar, porque não é lei, nem assessorar, porque ele não estava assessorando estava cobrando, 246 

caberia na função de fiscalizar, mas se é na de fiscalizar primeiro tinha que fazer um pedido de 247 

informação ao executivo porque o repasse a associação não estava em dia, porque estava 248 

procurando documento e o município iria enviar a resposta e o vereador ia na associação e 249 

mostrava que o município estava dizendo que não está fazendo o repasse porque não está tendo 250 

prestação de contas, aí vem a sua indignação é que pedia para que repassasse porque estava de 251 

maneira vexatória como se a prefeitura estivesse devendo e não estava, inclusive o requerimento 252 

daquele o ministério público está em Caicó, mas quando o ministério público tinha a cede no 253 

município que ele assistia todas as sessões da Câmara, imediatamente ele pedia para o município 254 

romper o convênio, fazendo a leitura do Artigo 1 e do Artigo 5 da Lei Municipal 729, de 29 de 255 

outubro de 2019, relatando que a prefeitura pode suspender de imediato após os trinta (30) dias, 256 

não obriga, mas pode suspender, fazendo a leitura do que diz o Parágrafo único da lei, 257 

ressaltando que se atrasar trinta (30) dias e prestar contas no outro mês a prefeitura pode 258 

repassar o dinheiro, agora se atrasar mais de sessenta (60) dias deverá ser aplicado o Artigo 6, 259 

Inciso 3 da referida lei, relatando que se o promotor tomar conhecimento disso e se o prefeito 260 

não parar de mandar vai responder por crime de irresponsabilidade e improbidade 261 

administrativa, ressaltando que o prefeito estava agindo de maneira altamente correta, 262 

enfatizando que teve depoimentos de vereadores que acata e aceita quando diz que eles não 263 

tem condições, citando que tem a APAMI, a maternidade é uma associação administrada a mais 264 

de cinquenta anos por um adversário político a administração atual e nunca deixou um mês de 265 

receber,  porque envia a prestação de contas, cumpre com suas obrigações, salientando que o 266 

atual prefeito Sérgio Fernandes é o prefeito que mais recursos públicos mandou para a APAMI, 267 

mas manda tudo certo , porque faz a prestação de contas,  aí diz que a associação da banda não 268 

tem capacitação, mas a mesma pessoa que assinou o convênio que faz a prestação de contas, 269 

então que procure algum vereador, porque entende que o município podia ajudar com a 270 

prestação de contas, mas se faz um convênio as duas partes e uma tem que fazer as suas 271 
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atribuições e a da outra,  relatando que estava explicando a sua indignação sobre como o 272 

requerimento foi feito, porque o requerimento podia ter sido feito com outra redação atendendo 273 

a fiscalização, questionando ao município por estar atrasado, ai o município ia mandar essa 274 

documentação que está, fazendo a leitura do que diz o convênio, sobre a organização da 275 

sociedade civil, ressaltando que a prestação veio em abril e faltando ata, faltando certidões e 276 

quinta-feira passada foi que enviaram, mencionando que faz cinco (5) meses que não tinha 277 

prestação de contas, logo mostrou a todos o convênio assinado pelo prefeito Sérgio Fernandes 278 

de Medeiros e o coordenador institucional Tiago Costa dos Santos, ressaltando que o mesmo que 279 

assinou o convênio e assumiu a responsabilidade, era responsável pelas prestações e não 280 

chegaram, por isso fez a defesa do município da maneira que foi feito o requerimento, nada 281 

contra o Vereador José Roberto, mas de uma maneira a fazer oposição que entende de 282 

irresponsável, citando que ficou indignado e não muda a sua opinião, porque quanto mais 283 

documento acha vê a irresponsabilidade e a maneira como foi feito. Em seu discurso, relatou 284 

ainda que no próximo domingo dia dois (2) de outubro serão as eleições, mais um ato 285 

democrático, onde vai escolher deputado federal, deputado estadual, senador, governador e 286 

presidente, relatando que todos os políticos apoiam alguns candidatos de acordo com os anseios 287 

da população, como a vereadora citou tem candidatos para todos os gostos, ressaltando que se 288 

posiciona muito e teve a honra juntamente com o prefeito e mais quatro (4) vereadores da Casa 289 

chegaram a um consenso de apoiar candidatos que fizeram muito por Serra Negra, que é o 290 

Deputado Federal Robinson Faria que através do filho dele, ele interviu para conseguir  a adutora, 291 

o Deputado Estadual Ezequiel trouxe poços, ambulância, carro de polícia, oitocentos mil para o 292 

asfalto, verba para pavimentações de rua, trabalhou incansável pelo município de Serra Negra, 293 

Senador Rogério Marinho que foi o político na história que trouxe mais recurso para o município, 294 

entre quinze e vinte milhões de recurso para o município de Serra Negra e o presidente da 295 

república que está sendo o maior presidente, assessorando os prefeitos, citando que todos os 296 

prefeitos quando falam em Bolsonaro dão uma risada, a não ser os que são PT, mas ele manda 297 

dinheiro para todo mundo só os do PT que recebem o dinheiro e ainda faz cara feia, mas os 298 

demais recebem e saem satisfeitos, relatando que o candidato a governo que estão apoiando é 299 

Fabio Dantas que ainda não fez por Serra Negra, porque o atual governo está deixando a desejar 300 

e estão dando uma esperança, citando que para ser justo iria parabenizar uma atitude do 301 

governo do estado no município de Serra Negra tapou o buraco da BR 110, no qual o mesmo ia 302 

batendo de frente com uma Van de São Bento, ressaltando que ela atendeu o pleito do Vereador 303 

Sesiom em parte e que o mesmo reforçou que foi tapar o buraco, falta o roço. Finalizou 304 

agradecendo a presença dos alunos do 5º ano do Coronel Mariz que estavam presente. Em 305 

seguida, o Sr. Presidente consultou o plenário quanto a abrir um espaço na sessão para que a 306 

aluna Rayssa do 5º ano da Escola Coronel Mariz pudesse falar e fazer perguntas aos vereadores. 307 

A seguir, a Aluna Rayssa saudou a todos e relatou que iria fazer algumas perguntas, entre elas 308 

como é composta a Câmara de Municipal Vereadores. O Sr. Presidente relatou que a Câmara é 309 

composta por nove (9) vereadores, também o assessor jurídico, o assessor financeiro, a 310 

secretária geral e a diretora de comunicação. A seguir, a Aluna Rayssa perguntou quais eram as 311 

propostas para o público infantil, juvenil e estudantil? O Sr. Presidente questionou a aluna Rayssa 312 

se queria fazer a pergunta diretamente a algum vereador. Após, a Aluna Rayssa questionou se 313 

os vereadores pretendiam contratar professores para as crianças mostrarem seus talentos? O Sr. 314 

Presidente respondeu que sim e novamente questionou se a aluna gostaria de fazer a pergunta 315 

ligada diretamente a algum vereador, e repetisse a segunda pergunta. O Vereador Flávio Bezerra 316 
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pediu para a aluna repetir a pergunta dos professores. Após, a Aluna Rayssa questionou se os 317 

vereadores pretendiam contratar professores para as crianças mostrarem seus talentos? O 318 

Vereador Flávio Bezerra relatou que não era função da Câmara contratar, relatando que o 319 

vereador tem três funções, sendo fiscalizar, legislar que é fazer lei e assessorar o município, 320 

ressaltando que qualquer interessado, seja professor ou classe de aluno que desejar algum tipo 321 

específico de professor procure o vereador que mais se identifica, o vereador entra com a 322 

proposição solicitando do executivo municipal dizendo que aquela escola ou turma assinaram 323 

algum abaixo assinado e estavam querendo contratar um professor para palhaço de circo, 324 

ginástica, natação ou algo do tipo, o vereador pede ao executivo que sensibilize com a solicitação 325 

e que contrate aquele profissional para dispor no município, enfatizando que não pode obrigar 326 

o prefeito a fazer, mas pode solicitar e de repente os nove (9) vereadores assinam, apoiam, aí o 327 

prefeito ver as condições financeiras, se está no orçamento e dispõe desse professor que 328 

requerem. Após, a Aluna Rayssa questionou se os vereadores pretendiam fazer projetos para 329 

ajudar as crianças carentes? O Sr. Presidente relatou que sim, mencionando que as crianças são 330 

bem-vistas e são o futuro do hoje e do amanhã, relatando que os vereadores todos tem o 331 

interesse em fazer projetos que possa beneficiar as crianças carentes, ressaltando que muitas 332 

crianças têm muita força de vontade, mas diante da situação não consegue realizar os seus 333 

sonhos, ressaltando que o Vereador Júnior Inácio tem total interesse de fazer sim. A Vereadora 334 

Ana Karinne pediu para que a aluna repetisse a pergunta sobre os projetos infantis. A seguir, a 335 

Aluna Rayssa perguntou quais eram as propostas para o público infantil, juvenil e estudantil? A 336 

Vereadora Ana Karinne relatou que o município tem o projeto primeira infância aprovado pela 337 

Casa que abrange diversas ações e benefícios, a mesma tem o projeto 123, era uma vez de 338 

contações de história, inclusive já esteve na Escola Coronel Mariz, próxima semana estará 339 

novamente apresentando o projeto lá na semana da criança, tem também a questão da saúde 340 

que abrange esse público, o projeto saúde na escola, tem a biblioteca pública que Rúbia também 341 

realiza diversos projetos para pessoas dessa faixa etária, tem também o serviço de 342 

fortalecimento de vínculo, que também trata não só da criança, mas do Juvenil, tem o projeto 343 

criança feliz, também a assistência social que realiza diversos projetos, relatando que o município 344 

tem sim projetos na área infantil e juvenil, mencionando que precisa ser mais abrangente e cada 345 

vez mais melhorar, mas tem todos esses projetos que relatou, inclusive se quisessem cópias na 346 

Casa tem cópias dos referidos projetos de leis e podem levar para a escola para estudar e 347 

conhecer um pouquinho mais como funciona cada projeto. Em seguida, a Aluna Rayssa chamou 348 

a aluna Graziela para apresentar os pedidos da escola. Após, a Aluna Graziella saudou a todos e 349 

relatou que em nome de toda a escola iria fazer alguns pedidos, citando que estava precisando 350 

bastante de ar condicionados nas salas, porque são trinta e dois (32) alunos e só são dois (2) 351 

ventiladores e o calor é muito forte, relatando que muitas vezes a professora nem levanta da 352 

cadeira, porque o calor incomoda muito, também querem muito que seja construído uma quadra 353 

na escola, porque o esporte é importante na vida para todas as idades, principalmente a reforma 354 

dos parques, citando que já aconteceu três (3) tipos de acidentes, um dos acidentes as crianças 355 

estavam balançando e o balanço quebrou ao meio, o segundo foi com os pregos enferrujados da 356 

casinha que furou o pé de um colega. Fez também uma pergunta que a colega Rayssa esqueceu 357 

de fazer, questionando o que pretendiam fazer na semana das crianças? A Vereadora Ana 358 

Karinne relatou que a criança tem que ser criança todos os dias do ano, mas na semana da criança 359 

o município vai realizar a festa que será no dia onze (11) na terça-feira, a partir das cinco (5) horas 360 

no complexo, onde também vai ter a distribuição de brinquedos, e por parte do legislativo, a 361 
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mesma pode responder particularmente, porque tem um projeto de lei, uma lei no município, 362 

123, Era uma vez, onde vai as escolas faz contação de história, brincadeiras, e na semana que 363 

antecede o dia da criança estará também levando esse projeto tanto para a zona rural como na 364 

cidade e vai estar mais uma vez no Coronel Mariz no dia dez (10), convidando a todas as crianças 365 

para participarem do dia da criança que vai ser realizado no Complexo Francisca Macêdo. Após, 366 

a Aluna Graziella fez o último pedido, relatando que toda criança deseja, que é uma aula com 367 

brinquedos, pintura, artes plásticas, teatro nos finais de semana, e convidou para explanar 368 

também as alunas Wirlla e Ellen. A seguir, a Aluna Ellen saudou a todos e relatou que como já foi 369 

apresentado são alunos do 5º ano da Escola Municipal Coronel Mariz e estavam muito felizes de 370 

estarem na Câmara com a presença de todos os vereadores, citando que conhecia alguns dos 371 

vereadores, Ana Karinne que já esteve na escola contando história para os alunos, que inclusive 372 

foi um dia inesquecível e muito legal, conhece também Vaninha, Júnior. Após, a Aluna Wirlla 373 

saudou a todos e fez agradecimento aos vereadores por terem os recebido, e apresentou uma 374 

proposta que a aluna Rayssa esqueceu de falar, que é que tenha banda de percussão. A seguir, a 375 

Aluna Ellen agradeceu por terem os recebido com muito amor e carinho e chamou os demais 376 

alunos para fazer seus agradecimentos. Dara agradeceu por recebê-los com muito amor e 377 

carinho. Rayssa agradeceu por terem os recebido pessoalmente e por tirarem as dúvidas deles. 378 

Guilherme fez seus agradecimentos em nome da turma, citando alguns faltaram, mas que iriam 379 

ver fotos e vídeos e se sentirem acolhidos. Wirlla agradeceu e relatou que nunca iam esquecer o 380 

momento que estiveram com os vereadores. Graziela em nome da turma pediu uma salva de 381 

palma para os vereadores, também para a professora Dayse Cândido que não pode estar 382 

presente, mas que se esforça para os levar nesse caminho. Finalizou agradecendo por terem os 383 

recebido e pediu uma salva de palma para todos os presentes. Na sequência, o Sr. Presidente 384 

agradeceu a presença de todos em nome de todos os vereadores, relatando que ficou muito 385 

gratificado que os alunos vieram atrás de seus direitos, ressaltando que os alunos não colocassem 386 

limites nos sonhos e sim fé, porque o futuro é as crianças, parabenizando e relatando que o que 387 

estivesse no alcance dos vereadores em apoiar o executivo e o secretário de educação Petrúcio 388 

vai ser feito pelo melhor para os alunos vai ser feito, porque os alunos merecem, desejando tudo 389 

de bom a todos. O Vereador Carlos Eduardo (Tiago) pediu que aos alunos viessem mais vezes a 390 

Casa que era de todos. O Sr. Presidente suspendeu a sessão por dois minutos para um momento 391 

de fotos com os alunos. Em seguida, retomando a sessão, o Sr. Presidente informou que o Projeto 392 

de Lei 18/2018 segue nas comissões, visto a emenda que apresentou e o Projeto de Lei 24/2022 393 

teve o prazo de tramitação suspenso conforme o Artigo 19, Parágrafo 3, do Regimento Interno, 394 

diante do ofício expedido pela Comissão de Finanças e Orçamento que solicitou informações do 395 

executivo sobre o referido projeto e que o Projeto de Lei 28/2022, por se tratar de um projeto 396 

de consolidação de leis, tem o prazo para tramite no Artigo 56 do Regimento Interno. A seguir, 397 

deu início a ORDEM DO DIA, e passou a discussão do Projeto de Lei 29/2022 – Encaminhado as 398 

comissões em 21/09/2022, em discussão, o Vereador Sesiom Wanderley pediu vistas ao 399 

referido projeto. Requerimento 148/2022, em discussão, o Vereador Carlos Eduardo (Tiago)  400 

relatou que quem participou da maior festa Nossa Senhora de todos os tempos viu a quantidade 401 

de pessoas nas festas, relatando que presenciou e foi cobrado no dia da festa de Taty Girl os 402 

populares chegaram para o mesmo e pediram e foi notório viu a cadeirante sua amiga Angelina, 403 

filha da secretaria de saúde com dificuldade de se locomover, porque todos sabem que as 404 

pessoas nas festas, em bebedeiras não dão passagem, as pessoas normais já tem dificuldades, 405 

imagine um cadeirante, relatando que ouviu as pessoas e achou melhor fazer esse requerimento 406 
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para que nas próximas festas que terão no município que tenha um espaço para os cadeirantes 407 

para que eles possam aproveitar como todos, ressaltando que espera que o requerimento seja 408 

atendido e já nas próximas festas já tenha um espaço específico para essas pessoas. O Vereador 409 

Sesiom Wanderley parabenizou o vereador pelo requerimento, relatando que é um 410 

requerimento importante e sábio, que partiu de pessoa que veio conversar com ele, relatando 411 

que vê a importância da participação da população ao chegar a um dos nove (9) representantes 412 

da Casa e fazer uma queixa, e a partir dessa queixa, dessa necessidade de determinada parte 413 

populacional chegar ao vereador e ele fazer um requerimento desse importantíssimo, porque 414 

essas pessoas não podem ser excluídas de uma festa ou comemoração festiva, relatando que o 415 

Vereador colocou as pessoas com deficiência física e cadeirante, mas tem também as pessoas 416 

com deficiência mental, uma pessoa com sindrômico, com síndrome de Down e outras partes da 417 

população que também merecem estar presente nessas festas, pedindo ao vereador para 418 

subscrever o requerimento para ganhar mais força, para que seja observado e colocado em 419 

prática, relatando que é um dos requerimento mais importante que passou pela Casa nos últimos 420 

dois (2) anos. A Vereadora Vania Fernandes parabenizou o vereador pelo requerimento e relatou 421 

que essas pessoas que é cadeirante ou tem alguma deficiência tem muita dificuldade para se 422 

locomover, como nessa última festa que teve, que essas pessoas não tinha nem como se 423 

aproximar, ressaltando que tudo que fizer em benefício dessas pessoas que não tem a mesma 424 

disponibilidade de uma pessoa normal é bem vindo, porque eles não tem a mesma capacidade 425 

de locomoção, para uma pessoa normal já é difícil a locomoção, imagine uma pessoa que 426 

depende de uma cadeira de roda ou de uma outra pessoa para se locomover e muitas pessoas 427 

que estavam ali não tinha essa sensibilidade de dar espaço a essas pessoas para que pudessem 428 

passar com facilidade e isso dificulta  a locomoção dessas pessoas que são cadeirante, somando-429 

se ao requerimento do vereador. O Vereador Flávio Bezerra parabenizou o vereador pelo 430 

requerimento, um pedido simples, mas que ver a importância quando é apresentado, chama 431 

atenção e merece parabéns, relatando que se o cadeirante tem acessibilidade na calçada e em 432 

todos os lugares, imagine em um show de rua onde tem aglomeração, onde tem que ter a 433 

liberação do corpo de bombeiros, no município tem que ter uma regulamentação prévia junto à 434 

justiça com o prazo de trinta (30) dias para se organizar, diminuir os riscos da criança e do 435 

adolescente e também de uma classe que tem suas limitações de locomoção, mas não pode ter 436 

limitações de lazer e divertimento, relatando que para o requerimento ganhar mais força fazia 437 

um apelo para todos os vereadores subscreverem com a permissão do vereador autor que tem 438 

todo mérito, os demais vereadores vão dar força ao executivo e com certeza conseguir 439 

sensibilizar da necessidade desse requerimento. A Vereadora Ana Karinne parabenizou o 440 

vereador pelo requerimento e relatou que são proposições como essas que deixa cada vez mais 441 

gratificados em poder estar aprovando e dando o aval para que o executivo dentro das suas 442 

disponibilidades quando possível concretize essa questão da acessibilidade, relatando que o 443 

Brasil é um dos países que mais existem leis, existem inúmeras leis em relação a pessoas com 444 

deficiência que atende essa questão de acessibilidade, mas tem delas que tem décadas de 445 

existência e infelizmente ainda não se concretizou em massa essa acessibilidade, enfatizando que 446 

ouvindo atentamente a fala do vereador, também presenciou Angelina no Show de Limão com 447 

Mel a dificuldade de se locomover devido a essa questão de acessibilidade, ela estava com sua 448 

mãe, relatando o quanto é bom está votando uma proposição para melhorar algo que ela sentiu 449 

na pele a dificuldade e que através dos poderes competentes possa vir ser concretizado esse 450 

espaço com a maior acessibilidade para que essas pessoas possam se locomover com uma maior 451 
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conforto, pedindo para subscrever. O Vereador José Roberto parabenizou o vereador pelo 452 

requerimento e pediu para subscrever e relatou sobre a importância desse requerimento que é 453 

dá acessibilidade a essas pessoas, como também a inclusão, relatando que essas pessoas 454 

merecem essa atenção para estarem nesse local de diversão, de festas e em todos os locais que 455 

possam estar. O Vereador Francisco Inácio (Júnior) parabenizou o vereador pelo requerimento. 456 

O Vereador Sesiom Wanderley relatou que não sabe quanto a questão do local se pode ser em 457 

frente ao palco, porque todos já foram a festa com som de banda e perto do som fica um pouco 458 

perturbado, principalmente no outro dia, não sabe se o vereador pode reformular essa questão 459 

do local, mas que seja um local acessível como todos falaram. Relatou ainda que nesse mês foi 460 

sancionado a lei pelo executivo federal da anulação do rol taxativo da ANS, onde os planos de 461 

saúde entraram na justiça e só poderiam cobrir as ações, medicamentos, fisioterapia, no geral, 462 

de problemas que estavam no rol taxativo da ANS, então muitas pessoas com deficiência, muitos 463 

pacientes especiais estavam sendo excluído desse rol taxativo, citando o exemplo da fisioterapia 464 

que uma sessão custa quase cinco mil reais e muitas pessoas estavam sem conseguir fazer essas 465 

terapias, sem tomar medicação específica que também é cara, tem medicações no valor de dez 466 

mil reais, relatando que o mérito do relator desse projeto de lei que foi o Senador Romário do 467 

Rio de Janeiro, ele foi o presidente da comissão e conseguiu a maioria do senado e foi sancionado 468 

pelo presidente, relatando que isso é muito importante a título de curiosidade, citando que o 469 

baixinho é fera, tanto foi no futebol como está sendo como senador. O Vereador Carlos Eduardo 470 

(Tiago) agradeceu as explanações dos vereadores e relatou que fica feliz por subscreverem o 471 

requerimento, deixando aberto para quem quiser subscrever. Não havendo nada mais a ser 472 

discutido, sendo submetido em votação, não tendo nenhum voto contrário, o requerimento foi 473 

aprovado por todos os vereadores presentes. Na sequência, o senhor Presidente solicitou à 474 

Secretária da Casa que encaminhasse o requerimento ao seu destino. Moção de Pesar 30/2022, 475 

em discussão, a Vereadora Ana Karinne relatou que a moção é uma forma de prestar uma última 476 

homenagem póstuma a esse homem que deixou seu legado, sua história na querida Serra Negra 477 

do Norte, relatando que Chico de Lia tinha seus noventa e cinco (95) anos, era seu vizinho, 478 

citando que tem amizade com todos os seus filhos, Zé Inácio, Marlene, Marize que é uma 479 

educadora, Ademir, Marilene, Marília, Geraldo/Buua que é funcionário do município, vários 480 

netos, bisnetos, tataranetos, relatando que ele é muito amigo de seu pai, inclusive seu pai é grato 481 

a seu Chico até hoje, porque quando seu avô Monteiro faleceu, seu Chico de Lia era oficial de 482 

justiça e deu todo apoio a seu pai Dilvan Monteiro com apenas vinte e dois (22) anos e sua avó 483 

com quarenta e seis (46), ele se tornou amigo da família e tem essa gratidão por seu Chico como 484 

amizade a todos os filhos, relatando que no município ele foi pedreiro, mestre de obras, atuou 485 

na execução de diversas obras, como no antigo hotel, no mercado novo, no antigo mercado velho 486 

que é a antiga cooperativa, o grupo escolar Coronel Mariz, a praça principal da cidade, o centro 487 

pastoral, onde hoje tem uma sala com nome de dona Maria dos Anjos, onde funcionou a escola 488 

Serra-negrense, também participou das obras do Arthéphio Bezerra da Cunha, no canal de águas 489 

fluviais, reforma do cemitério, seu Chico tem um legado imenso no município pela sua história 490 

de vida, pela família que ele construiu e hoje está ai os frutos, relatando que tem uma gratidão 491 

imensa por seu Chico por tudo que ele representou e significou em vida, enfatizando que é um 492 

momento difícil então fez a moção para fortificar a memória de seu Chico e externar os sinceros 493 

sentimentos de pesar a todos os seus familiares. O Vereador Francisco Inácio (Júnior) pediu para 494 

subscrever e relatou que tinha uma prima sua que era casada com um filho do finado Chico de 495 

Lia, citando que também se dá muito bem com toda a família. A Vereadora Ana Karinne relatou 496 
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que estava aberto para todos que quisessem subscrever. O Vereador Flávio Bezerra parabenizou 497 

a moção da vereadora e relatou que seu Chico de Lia teve uma grande importância para o 498 

município, não só ele, mas toda a família, relatando que sempre diz nas moção de pesar, que o 499 

mínimo que esta Casa legislativa pode fazer é o reconhecimento e uma última homenagem 500 

mesmo que seja simples, agradecendo pela vereadora abrir para todos subscreverem a título de 501 

homenagear melhor essa moção de pesar, citando que tem amizade com Zé Inácio, Buua, 502 

Marlene, com Bisneto Assis Júnior, todos como a vereadora dissertou a importância de seu Chico 503 

de Li,  pedindo para subscrever, e desejando que a família se sentissem homenageada e 504 

recebesse o conforto por essa perda. O Vereador Sesiom Wanderley parabenizou a vereadora 505 

pela moção, deixando os votos de pesar e solidariedade e os sentimentos a toda a família de seu 506 

Chico de Lia, relatando que acha que foi o último médico que deu um parecer a ele a pedido da 507 

família, como ele dizia noventa e cinco (95) anos é muitos janeiro, relatando que ao conversar 508 

com a família costuma dizer que não é a morte é sim um descanso, citando que ele já estava 509 

cansadinho e recebeu o descanso, então que Deus o receba no reino do céu, a vida continua, 510 

bola para frente de cabeça erguida, ressaltando que ele deixou um legado para o município e 511 

para sua família, pedindo para subscrever. A Vereadora Vania Fernandes parabenizou a 512 

vereadora pela moção de pesar a família de Chico de Lia, pedindo para subscrever, relatando que 513 

é uma forma dos vereadores prestarem uma última homenagem em forma de reconhecimento 514 

pelo legado que Chico de Lia deixou no município, citando que em cada canto do município tem 515 

uma marca dele, deixando os sentimentos de pesar e solidariedade a toda família, relatando que 516 

é amiga da família, dos filhos de Chico de Lia, citando que desde pequena conhecia Chico de Lia 517 

e família e convivia com alguns dos filhos, como Marize que trabalhou no município muito tempo 518 

prestando seu serviços, Marlene, Buua que também prestou serviço ao município, ressaltando 519 

que essa moção é uma forma de deixar uma última homenagem. O Vereador José Roberto 520 

parabenizou a vereadora pela moção de pesar e deixou os votos de pesar e solidariedade a todos 521 

os familiares de seu Chico de Lia que deixou um grande legado na cidade, relatando que pouco 522 

conviver com seu Chico, mas pela sua história deixou um legado de fé, de paz, uma família 523 

maravilhosa, na qual se dirigia a Assis Júnior, João Victor, Marlene, Valdilene e a todos os 524 

familiares de seu Chico que Deus os conforte e a vida continua, a morte é uma passagem em 525 

busca da vida eterna, deixando um abraço de solidariedade. O Vereador Carlos Eduardo (Tiago) 526 

parabenizou a vereadora pela moção a seu Chico de Lia, deixando os votos de pesar e 527 

solidariedade a todos os familiares, pedindo para subscrever por amizade a seu neto Assis Júnior, 528 

seu filho Buua e todos os familiares. Não havendo nada mais a ser discutido, sendo submetida 529 

em votação, não tendo nenhum voto contrário, à moção foi aprovada por todos os vereadores 530 

presentes. Na sequência, o senhor Presidente solicitou à Secretária da Casa que encaminhasse a 531 

moção ao seu destino. Projeto de Decreto Legislativo 05/2022, em discussão, o Vereador 532 

Francisco Inácio (Júnior) relatou que indicou o nome para receber o título de cidadão Serra-533 

negrense a pessoa conhecida carinhosamente por Tutu, relatando que é justo ele receber esse 534 

título de cidadão, ele é um comerciante muito antigo, relatando que suas raízes sempre foram 535 

em Serra Negra e ultimamente ele colocou um comércio no município, abandonou o comércio 536 

do ramo de rede para colocar esse comércio no município, é uma pessoa que sai da sua residência 537 

todos os dias para vir para o comércio com sua família,  citando que quase todo dia está lá 538 

conversando com ele, sua esposa e filha, são pessoas maravilhosas que anda sempre com sorriso 539 

no rosto, trata todos por igual, sempre oferece um café, parabenizando Tutu por ser esse cara 540 

incrível e maravilhoso, rogando a Deus que abençoe poderosamente ele e sua família. O 541 
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Vereador Carlos Eduardo (Tiago) parabenizou o vereador pelo requerimento indicando o nome 542 

de Maxswell mais conhecido Tutu a receber o título de cidadão Serra-negrense, relatando que é 543 

um amigo grande que tem, ele desde cedo quando tinha carro de rede já ajudava muita gente 544 

gerando emprego e ele sempre foi um cara presente em Serra Negra, quando chegava de viagem 545 

passava praticamente o dia todo aqui no município, ressaltando que foi algumas vezes na casa 546 

dele, inclusive em um aniversário dele que ele fez lá uma festa grande maravilhosa e acolhedora, 547 

ele hoje tem um comércio de agropecuária na cidade, parabenizando ele por ser indicado a 548 

receber o título e que ele continue trabalhando ainda mais pela cidade. O Vereador Flávio 549 

Bezerra parabenizou o vereador pelo requerimento concedendo o título de cidadão Serra-550 

negrense, relatando que mesmo antes dessa casa agropecuária já considerava ele como 551 

merecedor desse título, ele sempre foi muito ligado aos Serra-negrenses, é amigo dele de 552 

vaquejada, ele fazia vaquejada ali na divisa e grande parte dos participantes eram do município, 553 

ele é muito merecedor e o vereador foi muito feliz na sua escolha. Não havendo nada mais a ser 554 

discutido, sendo submetido em votação, não tendo nenhum voto contrário, o requerimento foi 555 

aprovado por todos os vereadores presentes. Na sequência, o senhor Presidente solicitou à 556 

Secretária da Casa que publicasse e arquivasse para posterior entrega. Requerimento 149/2022, 557 

em discussão, o Vereador Francisco Inácio (Júnior) relatou que esse titulo  concede o titulo de 558 

mulher destaque a Ķêu, relatando que todos conhecem a pessoa de Kéu, citando que é primo 559 

legitimo dela e ao mesmo tempo irmãos, porque foram criados todos juntos e morou muito 560 

tempo na casa dela, e desde criança que ela tem uma responsabilidade imensa de tomar conta 561 

de casa, ela é comerciante, começou vendendo leite na casa dela e estudando, quando sobrava 562 

leite ela fazia coalhada para vender para garantir a sua sobrevivência, tinha seu pai que era Tica 563 

de Borges como era conhecido e sua mãe Rosimar seus irmãos, mas ela sempre foi uma pessoa 564 

que lutou para garantir a sua sobrevivência, hoje tem sua empresa e diante de tantas dificuldades 565 

que passou na vida, mas nunca baixou a cabeça, portanto ver que ela é uma mulher incrível e 566 

batalhadora que merece esse título sim, citando que estava com a biografia dela, mas que só iria 567 

ler no dia da entrega do título,  mencionando que não tem palavras para dizer quem é a pessoa 568 

de Kêu. A Vereadora Ana Karinne parabenizou o vereador por trazer o nome de Kêu por ser 569 

agraciada com o titulo de mulher destaque, relatando que e uma honra e uma satisfação a cada 570 

ano quando os nove (9) vereadores começam apresentar o nome de suas indicadas, relatando 571 

que fica muito satisfeita em poder votar em nomes de mulheres tão aguerridos, determinadas e 572 

batalhadoras como Kêu, que hoje além de ser mulher, mãe é empreendedora que gera emprego 573 

e renda no município, relatando que tem o reconhecimento e o seu aval e com certeza no dia 574 

oito (8) de março de dois mil e vinte e três (2023) ela receberá também em o título de mulher 575 

destaque, parabenizando e relatando que iria aprovar o nome dela para ser uma agraciada. O 576 

Vereador Carlos Eduardo (Tiago) parabenizou o vereador pela indicação do nome de Kêu como 577 

mulher destaque, relatando que teve a oportunidade de trabalhar com ela na fábrica de Perdival, 578 

ajudou um tempo o pai dela e viu o esforço dela no açougue e ajudando ele todo sábado, 579 

relatando que ela sempre foi uma guerreira vem lutando, é uma empreendedora, todos que 580 

trabalham com ela só faz elogios, inclusive sua sobrinha trabalha lá, então é muito louvável 581 

indicação. O Vereador Francisco Inácio (Júnior) relatou que esqueceu de falar no nome dos três 582 

filhos dela Hércules, Késia e Rebeca. A Vereadora Vania Fernandes parabenizou o vereador pelo 583 

requerimento indicando Kêu para receber o título de mulher destaque, relatando que quem 584 

conhece a história dela sabe que é justo a indicação. O Vereador José Roberto parabenizou o 585 

vereador pela indicação, Kêu é uma mulher batalhadora, uma boa mãe, boa profissional, 586 
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dedicada, inclusive mãe dos seus amigos e ex-alunos Hércules e Késia. Não havendo nada mais a 587 

ser discutido, sendo submetido em votação, não tendo nenhum voto contrário, o requerimento 588 

foi aprovado por todos os vereadores presentes. Na sequência, o senhor Presidente solicitou à 589 

Secretária da Casa que arquivasse para posterior entrega. Em seguida, o Sr. Presidente declarou 590 

encerrada a ordem do dia e facultou palavra aos líderes por cinco (05) minutos para cada um que 591 

assim o desejar. O Vereador Flávio Bezerra relatou que no próximo dia dois (2) de outubro é dia 592 

de eleições no país, dia de exercer um ato democrático, pedindo a todos os munícipes que façam 593 

um esforço para virem votar, que escolhessem os candidatos que acham que vai melhorar o país, 594 

o estado e o município, ressaltando que se deixar de votar, um vai ganhar, e vai diminuir a 595 

representatividade e a força do cidadão. Após, o senhor Presidente declarou encerrada a 596 

presente sessão às dez horas e trinta minutos (10h e 30min) e convocou a todos os vereadores 597 

para a próxima sessão ordinária que será realizada no dia cinco (05) de outubro de dois mil e 598 

vinte e dois (2022). Câmara Municipal de Vereadores de Serra Negra do Norte, vinte e oito (28) 599 

dias do mês de setembro do ano de dois mil e vinte e dois (2022). 600 


